

## **Communiqué de**

### **Dominique Lidar, Maire d'Odos, Président de la fédération Nouveau Centre des Hautes Pyrénées**

#### **Voies et moyens pour le rassemblement des centristes**

« Le Bureau Politique du Nouveau Centre s'est réuni mercredi 24 novembre sous la présidence d'Hervé Morin. Comme tous les autres membres du Bureau Politique, j'ai adopté la résolution qui réaffirme la détermination du Nouveau Centre à poursuivre et à amplifier la reconstruction du centre qu'il a engagée dès 2007. Elle rappelle notamment que le Nouveau Centre aujourd'hui, ce sont 16 000 adhérents, 40 parlementaires et près de 2000 élus locaux. Ce rassemblement des centres dans lequel le Nouveau Centre est pleinement engagé doit de même s'inscrire dans la clarté et sans arrières pensées. Raison pour laquelle le rassemblement de la famille centriste ne peut s'opérer qu'entre formations indépendantes et s'il doit prendre la forme d'une structure partisane nouvelle, il devra s'accompagner simultanément d'une recomposition de la représentation des parlementaires centristes à l'Assemblée nationale et au Sénat. Les centristes ont ainsi, a-t-il été dit, un message qui leur est propre et qu'ils doivent être en mesure de porter devant les français lors de l'élection présidentielle de 2012. Au moins sur deux points majeurs : 1) la crise financière européenne actuelle démontre à quel point nous avons besoin d'une Europe politique intégrée bien au-delà d'une Europe seulement monétaire ; et 2) la démocratie française a besoin de pluralisme pour garantir l'équilibre et la modération. Comme c'est d'ailleurs partout le cas en Europe. La coalition entre partis autonomes est facteur d'équilibre et de contre pouvoir nécessaire au sein même de l'exécutif. C'est pourquoi la résolution a-t-elle conclu en soulignant que l'expression d'un centre fort et indépendant est plus que jamais nécessaire au pays.



Ce même jour a eu lieu également l'assemblée constitutive de la fédération centriste des élus locaux (FCEL). Cette fédération a pour vocation de rassembler tous les élus locaux qui se reconnaissent dans les valeurs libérales, sociales, démocrates et européennes. Elle agit, dans le respect de ces valeurs, pour :

- promouvoir l'exercice des libertés et des responsabilités locales dans une République décentralisée ;
- encourager la vitalité de la démocratie locale et la participation du plus grand nombre à celle-ci ;
- assurer l'expression et la diffusion des réflexions de ses membres sur toute question relative à la vie des collectivités territoriales, aux enjeux auxquels ces dernières sont confrontées, et aux évolutions qu'elles connaissent ;
- apporter à ses membres conseils, informations et formations touchant l'ensemble des domaines couverts par la gestion et l'administration des collectivités territoriales.

Lancée à l'initiative du Nouveau Centre, la Fédération centriste des élus locaux s'inscrit dans la dynamique de rassemblement de la famille centriste en favorisant concrètement le rassemblement de tous les centristes sur nos territoires.

Lors de son Assemblée générale, la fédération centriste des élus locaux a procédé à l'élection de son bureau, dont la composition est la suivante :

Président :

**Philippe Vigier**

Député-maire de Cloyes-sur- le Loir, Conseiller régional de la Région Centre

1<sup>ère</sup> Vice-présidente en charge des élus régionaux et départementaux :

**Catherine Morin-Desailly**

Sénatrice de la Seine-Maritime, Conseillère régionale de Haute Normandie

2<sup>ème</sup> Vice-président en charge des élus communaux et intercommunaux :

**Laurent Lafon,**

Maire de Vincennes, Conseiller régional d'Île de France

Secrétaire général :

**Joël Guerriau**

Maire de Saint-Sébastien sur Loire, Conseiller général de Loire Atlantique

Secrétaire général adjoint :

**Vincent Capo-Canellas**

Maire du Bourget, Conseiller général de Seine –Saint-Denis

Trésorière :

**Marie-Pierre Berry**

Conseillère municipale de Limoges

Trésorier adjoint :

**Loïc Hervé**

Maire de Marnaz

Membres du Bureau :

**Aude Bone**, Adjointe au Maire de Laon

**Nathalie Colin Oesterle**, Conseillère municipale de Metz, Conseillère régionale de Lorraine

**Dominique Lidar**, Maire d'Odos

**Pierre Marmillod**, Conseiller général du Bas-Rhin, Maire de Pfaffenhoffen.

Enfin, suite au 93<sup>ème</sup> congrès des Maires, auquel pour ma part j'ai assisté, nous approuvons sans réserve le rappel, tel qu'il a été fait dans le cadre de la résolution générale, des fondamentaux garantissant l'identité des communes et la libre administration du bloc local notamment en matière de dépenses, de recettes et de ressources humaines.»